



Mediastates.com

12 Pièces

500 m²

Réf. 86071748

6 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa moderniste idéalement située avec vue panoramique sur la mer -
Votre bien immobilier emblématique dans le Golfe de Saint-Tropez
Vous êtes à la recherche d'un bien exceptionnel ? Une propriété qui respire la classe et qui est connue et reconnue par tous ? Une villa qui se distingue par son aspect unique, son importance culturelle, son histoire fantastique ? Cette spacieuse villa a simplement tout cela. Une occasion unique de vivre la vie des princes de Monaco, de l'aristocratie anglaise, de l'entreprise leader L'Oréal,... Située à Sainte Maxime, la propriété a été construite vers 1930 ...

Modernist villa in a prime location with panoramic sea views - your signature property in the Golfe de Saint-Tropez
Are you looking for a unique property? A property that exudes class and is known and recognised by everyone? A villa that is characterised by its unique appearance, its cultural significance, its imaginative history? This spacious villa has it all. A unique opportunity to step in the footprints of the Princes of Monaco, the English aristocracy, the leading company L'Oreal,...
The property is situated in Sainte Maxime and was built around 1930 by the architect André Barbier-Bouvet ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

